

Inversión superior a los \$276 millones

## 28 párvulos contarán con renovado Centro Educativo Cultural

» El nuevo espacio busca fortalecer el vínculo con las familias y la comunidad a través de una educación respetuosa y conectada con el entorno natural.

Con una inversión institucional superior a los 276 millones de pesos, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) de Magallanes inauguró en Punta Arenas las nuevas dependencias del Centro Educativo Cultural de Infancia (Ceci) El Pingüino. El espacio se encuentra anexado al Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Cijum), en Avenida Salvador Allende 0291, y representa un avance significativo en materia de infraestructura y propuesta educativa en la primera infancia.

El nuevo edificio fue producto de una remodelación del sector poniente del Cijum y cuenta con salas de actividades, oficinas, cocina, bodegas, servicios higiénicos, patio interior y entrada independiente. La intervención permitió optimizar los recursos respecto a la anterior ubicación



Foto: Crooks

El Centro Ceci nació en octubre de 2011 con un enfoque artístico-cultural.

del programa, que funcionaba en la sede de la junta de vecinos El Pingüino, manteniendo así el nombre que lo vincula con su origen comunitario.

El Ceci nació en octubre de

2011 con un enfoque artístico-cultural y ha logrado consolidar una propuesta educativa alternativa, con actividades que vinculan a niños y niñas con la naturaleza, los materiales nobles

y el arte, siempre en estrecha relación con sus familias y el entorno. Actualmente, el equipo está compuesto por la educadora de párvulos Carolina Espinosa Monroy, técnico en educación, monitora de arte y una agente comunitaria.

"Es una tremenda oportunidad y un tremendo espacio, con un grupo de educadoras muy comprometidas", expresó Aymara Zegers Müller, apoderada del Centro, durante la ceremonia de inauguración. Su testimonio da cuenta del impacto que tiene el programa en las familias, al ofrecer una educación personalizada, respetuosa y profundamente conectada con la infancia.

Por su parte, la encargada del Centro Educativo, Carolina Espinosa, subrayó la apertura del espacio hacia toda la comunidad y la importancia de contar con un

equipo sólido y motivado. "Somos un trabajo educativo con las familias, con un espacio privilegiado y un equipo potente, que se aprecia en todo lo que hacemos día a día", sostuvo.

La directora regional de la Junji, Paola Valenzuela Pino, valoró la concreción del proyecto como parte de un esfuerzo institucional por garantizar entornos de calidad para el aprendizaje, mientras que el seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, realizó el compromiso del equipo educativo y la positiva recepción que tienen niños en el lugar.

Con capacidad para 28 párvulos, el Centro Educativo El Pingüino aún cuenta con cupos disponibles. Las consultas pueden hacerse al correo electrónico de la encargada: carolina.espinosa.m@junjired.cl. **LPA**